

WAZ 24.12.2018

Chor St. Konrad singt beim Festhochamt Albert-Kupp-Messe zur Weihnachtszeit

Erle-Middelich. Womöglich zum letzten Mal vor der geplanten Aufgabe der St.-Konrad-Kirche, so die Sorge der Akteure, gestaltet die Chorgemeinschaft St. Konrad besondere Gottesdienste zu Weihnachten und Silvester mit. Dazu laden die Sänger Interessierte zum Gartmannshof herzlich ein.

Unter Mitwirkung des Streichquartetts singt der Chor am zweiten Weihnachtsfeiertag (Mittwoch, 26. Dezember), beim 9.30-Uhr-Festhochamt die „Messe für die Weihnachtszeit“ von Albert Kupp für Chor, Orchester und Orgel, in der bekannte Weihnachtslieder in einem Chorwerk zusammengefasst werden. Darüber hinaus interpretieren die Sänger „Liebe kam zur Weihnacht“ von Robert Jones und das Weihnachts-Wiegenlied von John Rutter. Die Orgel spielt Marcel Suttmeyer. Chorleiter Ansgar Suttmeyer hat die musikalische Leitung.

Am 31. Dezember, 17.30 Uhr, singt der Chor beim Jahresabschluss-Gottesdienst Lob- und Dankgesängen. Interessierte können sich das Weihnachtssingen mit den Sternsängern an der Krippe am Samstag, 5. Januar, 16 Uhr, vormerken.